
Rovira Mixco: 

CCE Hará Nuevo Registro 
Electoral Autónomo 

"En la Ley que se nos ha 
dado, que es el Instrumen
to en el cual nos estamos 
amparando, existe una 
cláusula que dice que se 
hará un nuevo registro 
electoral, autónomo y dis
tinto al Registro Civil". 

Así lo explica el señor 
Ellseo Rovlra Mlxco, ter
cer vocal del ConseJo Cen
tral de Elecciones, acerca 
lle una Información sobre 
que en el CCE se discute la 
elaboración de un Carnet 
Electoral. 

llo, el municipio, el libro 
que corresponde al año, el 
nombre y los demás actos: 
entonces, de ahí se podría 
hacer una base para sacar 
el código electoral", deta
lla .. 

Pero esto es solamente 
una Idea, algo tentativo, 
algo que está en mi mente. 
Y hay que discutirlo, ver 
las conveniencias, los pro 
y los contra. Posiblemente 
se pueda. con ·modifica
clones, hacerlo o simple
mente se deseche, agrega. 

En eiiVU: 
Inauguran 
Galería de 
Ex-presidentes 

Como un acto especial, F! 
dentro de la reunión orga- tJ 
nlzada el 16 en el Instituto !:;;: 
de VIvienda · Urbana - ~ 

~~-;;<~w~~~o¿~o ~~?:l~: o 
~~a::s.ey~:Ja ~elnt~~~ ~ 
dentes del IVU; 1950-1982", :z: 
en el salón de sesiones de o 
¡~cfl:.sldencla de la lnstt- !< 

La reunión tuvo efecto a ¡ 
ro;rt~~~3~: 3d!~ pc~.ia~~ !. 
norte del edificio central o 
del IVU, durante la cual se :;¡; 
~~~~d~sal rr~~;~l~~:r~~ i' 

"Acerca de eso tengo 
una Idea que posiblemente 
se podrla adaptar. para 
hacer el registro y tener un 
Carnet: se podrla sacar de 
los números de la partida 
de nacimiento. No susti
tuir una partida de nacl
ml¡mto por un Carnet Elec
toral. Sino que en las parti
das de nacimiento está 
marcado el número. el fo-

"Podríamos decir que 
esta Idea mía, es un ante
anteproyecto de ley. Pcsl
blemente cada uno de los 
miembros del CCE tienen 
en su mente alguna cosa. 
Esta es una Idea mía que 
la voy a participar a los de
más miembros. SI les pa
rece, de ahl podría sacarse 

-Favor pase ala página 58. 

CONSEJO DE MINISTROS.- Presidido por el Jefe del Ejecutivo, doctor 
.Alvaro Magaña, tuvo reallzaclón el viernes, en Casa Presidencial, un Con
sejo de Ministros, durante el cual el man.datarlo sollcltó a Jos miembros 
del Gabinete y Secretarios de la Presidencia su renuncia. con miras de 
reorganización ministerial. Asimismo fueron tratados otros importantes 
temas: reactivación económica, ubicación de pobladores del área donde se 
construye la Central Hidroeléctrica San Lorenzo, etc. 

que laboran en las diieren- Si! 
tesáreas. n 

Autoridades del Instituto Ir 
afirman que el agasaJo na- ;¡!;! 
vldeño es una manera de e; 
testimoniar su reconoci
miento a los funcionarios y i' 

-Favor paae ala página 33. ,.. 

~ 
Magaña Solicita Renuncia 
a Miembros del Gabinete 

Sesión Histórica Realiza 
Ayer en la mañana, el 

Presidente de la Repúbli
ca, doctor Alvaro Magaña, 
en ConseJo de Ministros 
realizado en Casa Presi
dencial, que duró aproxi
madamente 15 minutos, 

Planificación y el de De
fensa, quienes han sido 
nombrados por él. La re
nuncia -según les dijo el 
Presidente- la quiere an
tes del23 de diciembre. 

la Asamblea en San Miguel 
. solicitó la renuncia de sus 

cargos, a los representan
tes de partidos políticos 
que Integran el gabinete de 
gobierno. 

En la misma sesión mi
nisterial se conoció el 
proyecto presentado por la 
CEL. para la reubicación 
de los desplazados por el 
embalse de la Presa HI
droeléctrica de San Loren
zo . 

Pero hay cálculos que no concuerdan, como eso 
de tratar en una sesión simbólica asuntos técnicos 
en una ciudad donde todos creyeron que los diputa
dos Iban a dar aliento a las gentes para sobrevivir 
la situación polltlca y bélica que sufre ese sector. 
En un bus lleno de diputados, un periodista dijo: 

Solamente quedan en 
sus cargos. los titulares de 
Hacienda, del Interior, de 

Dan a Conocer Cambios 
en Mandos del Eiércit() 

"Me siento padre ¡le la Patria". Y a continuación 
ima periodista comentó: " ... y yo me siento ma
dre .... " SI al avión de 30 plazas que se descompuso 
el jueves, le toca arruinarse el viernes, ¡Santo 
Dios! ¿qué hubiera pasado? ¡Tanto escAndalo por 
el terror en Oriente y a las avionetas nada les pasó! 
cuando el PDC se abstiene de votar, el problema de 

Se efectuó ayer en San bación. 
El Mayor Roberto 

D' Aubuisson, Presidente 
de la Asamblea, al leer un 
mensaje al pueblo mi
gueleño, dUo, entre otras 
cosas: "Sabemos que estas 
ciudades, pueblos y ca
serios de la Zona Oriental 

En Zacatecoluca: 
Hoy Entregan 
Premios de 
V Juegos -

Cambios en los mandos, dia Naclonál, Cuartel Cen- Miguel la sesión simbólica 
Intermedios del EJército, tral. · de la Asamblea Consti
para consolidar los servl- También en COPREFA tuyente. En ella. los dipu
clos en el Interior del país, Informan que el Mayor Os- tados dejaron grabada su 
se dieron a conocer ayer car Elena Fuentes. que de- simpatía hacia los mi
en la Orden General del sempeñaba funciones de gueleños y a la Zona Orien
MinlsteriodeDefensa . ejecutivo en el Destaca- tal, que es la que mas ha 
· En la Comandancia del mento Militar No. 7 de sufrido en el actual conflic

Centro de Instrucción de Ahuachapán, pasa con toque vive el país. 
Comandos, con sede en iguales funciones al Centro Como una muestra de 
San Francisco Gotera, Mo- de Instrucción de Coman- ªmistad para los miguele
razan, ha sido confirmado dos en Gotera. El Mayor ños. diputados de todas las 
el Coronel Mario Enrique Raúl Arturo López, ha sido fracciones politlcas sugi
Acevedo, quien tenia fun- designado en la vacante rieron que todas las peti
ciones de Oficial Ejecutivo· dejada por el Mayor Fuen- clones relacionadas con 
en la 3a. Brigada de Infan- tes en Ahuachapán. mejoras de San Miguel o 
teria de San Miguel. Sus ti- Agregan que otros movi- que las hicieran grupos o Z ACATE COL U CA 
tuye en la Jefatura de Go- mlentos de traslados y_ gentes particulares. tu- _ Hoy seran entregados en 
lera al Coronel Llsandro- dentro de la Fuerza Arma- vieran una acogida espe- esta ciudad, los premios a 
Velasco, quien ha sido da son de menor lmpor- cial de los diputados o sea los ganadores de los V 
nombrado miembro del tanela en la escala activa. que se les diera atención Juegos Florales Salvado
Estado Mayor de la Guar- · preferencial para su apro- reños y del Certamen de 

Dibujo y Pintura "Estam
pas del Departamento de 
La Paz". 

Estos certámenes 
fueron promovidos por el 

·-Favor pase ala página 52. 

la mayorla se arregla con el ntlmero mágico: 31. Y 
el PDC pierde. Piden que la fábrica de Hllados de 
San Miguel pase a manos de 400 trabajadores que 
hoy estlln sin trabajo, antes que las máquinas se 
oxiden de no hacer nada. Un Industrial mlguelefto 
toma la palabra y pregunta: "¿Hasta cuAndo va
mos a sobrevivir esta tragedia?" Mil muJeres ven
dedoras en las calles exigen un mercado nuevo en 
San Miguel. Tanto que se habló de la reconstruc
ción del Teatro Nacional que hoy ya nadie cree que 
eso se produzca. Sin embargo, con ofrecer nada se 
pierde. 

Por Francisco Romero Cerna 

han venido soportando con 
verdadera entereza cívica 
patriótica. la embestida 
brutal de quienes han he
cho del terror el arma fa
vorita para Intentar el res
quebrajamiento de la vida 
nacional. Sabemos que 
cada día en San Miguel, 
Usulután, La Unión, La 
Paz, Morazán, San Vicente 
y otras localidades, han 
sido víctimas de esos gru
pos criminales que consti-

tuyen el FDR y el "Fara
bundo Marti". 

"La destrucción desata
da por esos enemigos del 
pueblo que son dirigidos 
desde Moscú, La Habana y 
Nicaragua, ha sembrado 
el luto y el dolor en las en
trañas del pueblo y puede 
decirse que en esta reglón 
del país, posiblemente no 
hay una sola !amUla que 

-Favor pase ala página 27. 

Suazo Córdova no Quiere 
Negociar con Terroristas 

No negociará con los se- funcionario as! lo comunl
cuestradores de su hlja, có telefónicamente a la 
Dra. Xlomara Suazo, ni Redacción de EL DIARIO 
está dispuesto a viajar a ' DE HOY, ayer temprano 
Guatemala, manifestó el de la mañana. 
Presidente de Honduras, El mandatario hondure
Dr. Roberto Suazo Córdo- ño, en esta forma, niega lo 
va, al Embajador de El aseverado en un cable de 
Salvador en Tegucigalpa, la UPI, procedente de 

· señor Slgfrldo Munés . Este -Favor pase ala páalna17 

Presidente ANEP: 

JURAMENTAN COMITES DE VIGILANCIA. - En el Consejo Superior de 
Salud Pública fueron juramentadas las Juntas de Vigilancia de la Profe
sión Médica, Odontológica y Farmacéutica. La juramentación estuvo a 
cargo del Dr. Rafael Alberto Pinto. Presidente del Consejo Superior. Izq. 
Derecha. Jos nuevos miembros. 

1982: Uno de los Años 
-más Aciagos de Historia 

En las páginas de nues
tra historia, 1982 figurará 
como uno de los años más 
aciagos que le ha tocado 
vivir al pueblo salvadore
ño. 

.,!..o anterior lo dijo el 
Presidente de ANEP en 
mensaje al pueblo salva
doreño con motivo de cele
brarse las fiestas de Navi
dad y Año Nuevo. la noche 

del viernes 17. en AS!. forma despiadada a tal 
Durante esos doce me- grado que los valores hu

ses, agregó, la crisis politi- manos, morales y crls
ca. económica y social de- tlanos han sido desn~tura
sencadenada por la sub- Uzados por esa org¡a de 
v e r s 1 ó n m a r x i s t a - sangre que Inunda a esta 
leninista. ha cobrado efec- patria nuestra, otrora 
tos verdaderamente dra- eJemplo de paz y prosperl
matlcos:<.En todo el ámbito dad . 
geográfico de nuestra Re- En estos días que renace 
pública, la muerte Y la des- -Favor pase ala página 48. 
trucclón han irrumpido en 


